

BESCHLUSS

aus der 15. Sitzung
der Gemeindevertretung
am Montag, 20.03.2023

Tagesordnungspunkt 2

Widerspruch gegen die Niederschrift der Sitzung der Gemeindevertretung am 06.02.2023

Der Vorsitzende der Gemeindevertretung Armin Wicke zeigt an, dass gegen das Protokoll der Sitzung vom 06.02.2023 ein fristgerechter Widerspruch von des BLE-Fraktionsvorsitzenden Mark Valentin eingereicht wurde.

BLE-Fraktionsvorsitzender Mark Valentin begründet den Widerspruch wie folgt:

„Zitat Protokoll:

Es folgen die Haushaltsreden der Fraktionen.

In seiner Rede zum Haushalt bezeichnet Fraktionsvorsitzender Mark Valentin (BLE) das Verhalten der SPD- und CDU-Fraktionen bei Erstellung der Haushalts als „Klüngelwirtschaft“. Der Vorsitzende der Gemeindevertretung Armin Wicke fordert Herrn Valentin daraufhin auf, für die Behauptung entsprechende Nachweise vorzulegen oder die Behauptung zurückzunehmen. Nachweise für seine Aussage wurden von Herrn Valentin nicht vorgelegt.

Ich hatte gesagt:

Im Weiteren spricht der Verwaltungschef davon, dass unsere gemeinsamen Entscheidungen rational seien, sie basierten auf Fakten. Entscheidungen im Gemeindevorstand sind in der Regel alternativlos. Entweder etwas zu tun oder es zu lassen. Wir wünschen uns Entscheidungen basierend auf Zahlen, Daten und Fakten (ZDF). Die Welt ist eben nicht nur Schwarz und Weiß. Diese ZDF liegen aber häufig nicht vor bzw. werden regelmäßig zu spät oder gar nicht zu Verfügung gestellt. „Kann in der Verwaltung eingesehen werden.“ sind dann häufig die Aussagen dazu, wodurch zielführende Diskussionen im Keim unterbunden werden und eben nur die Fakten des Verwaltungschefs besprochen werden können. Wir kritisieren diese intransparenten Entscheidungsprozesse schon seit Jahren. Auch trifft das Wort „Unsere gemeinsamen Entscheidungen“ den Sachverhalt nicht hinreichend, denn wer glaubt, dass politische Entscheidungswege in Edermünde ergebnisoffen in den Organen auf demokratische Art und Weise diskutiert werden, der kennt die politische Diskussionskultur in Edermünde nicht wirklich. „Klüngelwirtschaft“ beschreibt den politischen Entscheidungsprozess in Edermünde deutlich besser.

Das Protokoll gibt meine Ausführung somit nicht hinreichend wieder da ich mich nicht auf „Fraktionen“, sondern auf die „politische Diskussionskultur“ bezogen habe.“

Gemeindevertreter-Vorsitzender Armin Wicke führt aus, dass kein Wortprotokoll geführt werde, das Protokoll jedoch den Vorgang inhaltlich richtig erfasse.

BLE-Fraktionsvorsitzender Mark Valentin führt an, dass die SPD- und CDU-Fraktion in dem vorliegenden Zusammenhang so nicht gemeint seien. Er legt hierzu den von ihm verlesenen Text zum Haushalt 2023 vor.

Abstimmungsergebnis über den Widerspruch zum Protokoll:

7 Ja-Stimme(n), 17 Gegenstimme(n), 3 Stimmenthaltung(en)

Edermünde, 13.04.2023